

Escuela José Manso de Velasco Premiación alumnos destacados



En una ceremonia cargada de emotividad y alegría, la comunidad educativa de la Escuela José Manso de Velasco realizó una ceremonia de premiación de alumnos destacados en distintas categorías, tales como Esfuerzo y Superación, Convivencia Educativa, Asistencia Destacada y Rendimiento Académico.

Además de premiar a los alumnos destacados, los asistentes a la ceremonia pudieron disfrutar de hermosos números artísticos presentados por los alumnos de distintos niveles, como la interpretación del tema de Violeta Parra “Gracias a la Vida”, presentado por el taller de danza de la escuela dirigido por la profesora Melanie Flores, el tema “Cree y atrévete” interpretado por el

coro conformado por jóvenes del Cuarto B y Sexto A. Igualmente, muy merecidos aplausos recibieron los párvulos del Pre kinder A y B con su hermoso ballet del tema “Cuán lejos voy”.

En su discurso, la directora de la escuela, profesora Edith Espinoza, destacó la importancia de reconocer los méritos exhibidos por los estudiantes premiados, especialmente aquellos que co-

nectan con los valores de convivencia, los aprendizajes y el respeto por el medioambiente que promueve el proyecto educativo de la escuela. Agradeció con emotivas palabras la presencia de los apoderados, los invitados especiales y la participación del cuerpo académico muy comprometido con el trabajo formativo que realizan con sus estudiantes.

